
令和５年１０月３日

令和５年度 第３回細谷小学校学校運営協議会
全体進行：教頭
記録 ：教務主任

１ 開 会

２ 日程の確認
１５：３０～１５：５５ 協議会①（分科会の確認等）
１６：００～１６：３０ 分科会
１６：３５～１７：００ 協議会②（分科会の情報共有、学校から等）

３ あいさつ
（１）会長挨拶 川中子 源 ＰＴＡ会長

市音楽祭への取組お疲れ様でした。石橋北小、細谷小においてコストコに関係す
る交通問題が発生している。安全確保のために働きかけていきたい。本日は先生方
との話し合いの時間がもたれている。有意義な時間にしたい。

（２）校長挨拶 坂本 美保 校長
市音楽祭に参加できたこと、本当によかった。9 月に入りインフルの流行が見ら

れたが大体落ち着いてきている。7 月 24 日(月)石橋小学校に行われた合同学校運
営協議会の内容はホームページにアップするので参照してください。今後は学校運
営協議会の活動を広く周知していきたい。

４ 協 議① 【進行：会長】
（１）児童の学習・生活状況について（校長）

7月から 9月の学校生活・学校行事について（写真スライドで説明）

（２）分科会について（教頭）
本日の分科会では、職員と委員の皆様とのつながりを第 1に行いたい。

５ 分科会 テーマ「教員の働き方について」
分科会 会 場 委 員（〇司会） 教職員
分科会１ ３年教室 橋本様 小平様 福田 飯野 森田 軸丸

前原様 〇川中子様
分科会２ ２年教室 鶴見様 宇賀神様 〇髙岩様 飯島 北条 上野り 松川

杉山

６ 協 議② 【進行：会長】
（１）情報共有

○分科会での話合いについて

・今日は自由に先生方と意見交換ができた。
・小さい学校での勤務について、楽しいところと大変なところが聞きたかった。
・学校規模の違いはあってもどちらにも楽しさや大変さがある。どの学校でも頑張
っている先生方が頼もしい。
・先生方は細谷小に愛着があることを感じてうれしかった。
・職員の中でも、立場が変わると時間に余裕が出る。それだけ正規の職員が大変だ
ということも感じた。
・今日の分科会は先生方と実際に話せてとてもよかった。これからもこのような機
会が持てるとよい。
・風通しの良い職員室、地域に支えられている学校を感じた。

【ボランティア】
・ボランティアをもっと活用してほしい。
・ボランティアを募集する時には、募集内容と募集時期がはっきりのっているとよ
い。



【除草 樹木剪定】
・校庭の除草活動については、児童の数も少ないのでどのように取り組むか課題。
・来年の夏の時期に除草作業をどのようにするか課題である。
・ハチの巣駆除も適宜行っていきたい。
・昔は業間の時間に全校児童が鎌を持って校庭を除草した。また、茶摘み、相撲な
どの行事が行われていた。
・剪定ボランティアの講習会が 1月に予定されている。講師の先生から専門的に教
われる良い機会。
・剪定の樹木を学校で振り分けてくれるとボランティアも活動しやすい。
・剪定の講師が見つかれば学校間で共有できるとよいのではないか。

【廃品回収】
・廃品回収が年に 3回あるが、もっと自由に学校に搬入できるとよい。家庭にずっ
と置いておけないので、いつでも学校に持参できるように随時学校が開放されてい
るとよい。

（２）学校支援ボランティアについて（別紙）
今回の通知は地域の方全戸配付。次回はボランティア協力できる方にお名前など

記入してもらい、保険加入、感謝の会の招待などにつなげていきたい。

７ 事務連絡
（１）第４回学校運営協議会について

日時：１２月８日（金）１２：３０～１５：４０（予定）
内容：感謝の会・スマイルフェスタ参観（１２：４０～１４：３０）

学校運営協議会（１５：００～１５：４０）

（２）「すぐーる」への登録について（別紙）

（３）児童表彰式について
日時 １０月１９日（木）１１：４０～１２：００
場所 細谷小学校体育館

（４）石中区クリーン活動について(別紙)
日時 １１月２９日（水）１３：１０～１４：２０
場所 細谷小学校

８ 閉 会


